



宮田小だより



宮田小のHPだよ



み自ら進んで学ぶ子 や優しい心で助け合う子 たたくましく粘り強い子
じょう 信頼される学校に 令和5年6月14日 第8号



☆運動会を通じて学んだことは、「相手を信じる」とこと「あきらめずに練習」することです。今後の学校生活に生かしていきます!

☆先生方や6年生みんなとの協力で、見ているみんなに成長した姿を見せることができました。

☆運動会の練習の時に、仲間ってとっ~ても大切なんだと実感しました。今後の学校生活で仲間と協力し、助け合っていきたい」と思います。(宮田っ子の感想より)



あいにくの雨の中での開催となった5月20日(土)の「レッツエンジョイ運動会」。しかしながら、手作りの万国旗に見守られ、保護者の皆様のあたたかい声援と拍手に包まれながら、宮田っ子は競技に、演技に、応援に、係活動に、スローガン通り、心を一つに輝いていました。

応援に係に競技に大活躍の6年生へ 担任&土橋教頭先生からのメッセージ

組体操、本番は最高学年としての姿を存分に示してくれましたね。担任として誇らしかったです。そして、今回は結果よりも過程が大事だったと思います。しんどい、辛い、痛い。。そういう思いを乗り越えるために仲間と支え合い、励まし合い、協力し合えた2週間。ここで培った強さや思いやり、やりきる精神力を忘れずに持っていてください。それがきっとこれからの人生において支えになります。本当によく頑張りました。そして、これからも一緒にいろいろなことに挑戦していきましょう。【学年主任 執行先生】

辛く苦しい練習を乗り越えた先にある達成感。努力してきたからこそ、感じるができます。最高学年らしい演技をありがとう! この先どんな壁にぶつかるうとも、この経験をいかして乗り越えていってください。【組体操担当 中道先生】

組体操の練習にフル参加した私。笑顔で励まし合いながら練習していた6年生の表情が数日で真剣な表情に! タイミングをつかもうとみんなでカウントしたクイックピラミッド、一体となって作り出したビッグウェーブ、最後まで苦勞した倒立とサボテン。何度も何度もチャレンジするみんなの姿をそばで見ただけに、本番の演技のすばらしさに感動しました。6年生のみんな、すてきな時間をありがとう!

体育主任
鈴木先生
お疲れ様!

レッツエンジョイ運動会!



凛々しい応援団

かわいい開閉会式

私は最強、1年生!!

2年生
Growing up! みんなでKICK & SLIDE

3年生
宮田ソーラン!!

4年生
みんなでSTEP★UP!
~高学年への一歩~

5年生
限界に挑む

6年生
輝け ~成功への道~

リレーも復活!



~みんなで創ろう 楽しい学校~
Ichikawa Municipal miyata Elementary School

